

**白河民商**  
 発行所  
 白河市天神町28  
 白河民商工会  
 TEL(27)3161

無料法律相談

2月 9日(木) 午後4時〜

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



# 春の運動成功に向け

## 新春のつどい開く

新型コロナの関係で、2年間は開催できませんでしたが3年ぶりの開催となりました。各支部から53名が参加し、久しぶりの交流ができました。あいさつの中で軍事費増と大増税をめざす岸田政権を批判し、3月の年度末までに会員10名、商工新聞20部の拡大を呼びかけました。婦人部の皆



1月21日(土) 鹿島ガーデンビィラにて

さんのクイズの後、ビンゴゲームでは会員の皆さんから寄せられた景品等、たくさんの景品を全員がいただきました。コロナ禍ということもあり、カラオケはありませんでしたが楽しい新春のつどいになりました。

## 全商連・太田会長迎え 福商連新春決起集会



1月22日(日)郡山市に於いて決起集会が開かれ52人が参加しました。

白河民商からは14人の参加でした。太田会長は「政治と民商の関係」「この春に外に打って出よう」「小規模企業振興法を活かし、街ににぎわいを作る民商を」「そのためにも強く大きな民商を」と熱く訴えました。

### 支部だより

#### ◆矢吹東支部役員会◆

1月16日(月)、大伸工業そば屋で矢吹東支部役員会が開かれ、6人の役員と角田副会長が出席しました。19日の拡大統一行動、23〜29日の拡大リレーに向けての対象者、確定申告書書き上げ会の役割分担、新春のつどい・福商連決起集会の参加について話し合いました。



◆西郷2支部役員会◆  
 1月17日(火)蒼の里にて4人が参加して役員会を開催しました。福商連の「春の運動」拡大リレーがあるので拡大対象者のことや「申告書き上げ会」の会場の担当や事務所留守番の担当などについて話し合われました。また、「新春のつどい」や「福商連主催の決起集会」への積極的参加を呼びかけました。 写真

#### ◆中畑支部役員会◆写真

中畑支部役員会が1月19日(木)に円八で開かれ、7人が出席しました。計算会の会場は町の施設にするか、行政区の施設にするか、利便性や広さ、駐車場など様々な要素を交えて話し合いました。それぞれ会場担当、留守番の予定を踏まえながら、計算会の時間割を決定しました。



#### ◆中島支部役員会◆

◆東支部役員会◆  
 1月18日(水)、田崎自工事務所東支部役員会が開かれ、7人が出席しました。申告計算会場の予約や当日の会場担当役員、事務所留守番の分担について話し合いました。役員から新春のつどいの景品をたくさん提供していただきました。

◆中島支部役員会◆  
 中島支部会が1月17日(火)に清華で開かれ、6名の会員と南條副会長が出席しました。拡大対象者へのアプローチをどうするか検討したほか、申告計算会の時間割り振り、留守番の分担について話し合いました。新春のつどいには3名が参加予定です。



中島写真